

Bericht zur Ortsbeiratssitzung am 10.06.2021

Zur Bodensanierung

Seit der letzten Ortsbeiratssitzung gibt es keine Neuigkeiten.

Zur Grundwassersanierung:

Die letzte Ortsbeiratssitzung war erst vor 5 Wochen und in einem so kurzen Zeitraum ergeben sich keine wesentlichen Änderungen.

Die neue Wasseraufbereitungsanlage wird aktuell immer noch im Regelbetrieb mit voller Leistung (rd. 30-32 m³/h) gefahren. Ergebnisse belegen, dass sich die Arsenfahne schon zurückgezogen hat.

Im letzten Jahr wurden durch die Maßnahme 150 kg Arsen entfernt, als Ziel wird in diesem Jahr 200-250 kg Arsen angestrebt.

Am 16. Juni 2021 findet per Video die nächste Behördenarbeitskreissitzung statt. Hier werden die aktuellen Ergebnisse und die weiteren Schritte diskutiert, über die ich in der nächsten Ortsbeiratssitzung informieren werde.

Roter Hof / Sandgruben:

Der Projektbeirat Altlasten Neuschloß hat für die Planungen zur Sicherung „Roter Hof“ und „Sandgruben“ eine Stellungnahme an das Regierungspräsidium Darmstadt abgegeben und aktuell ist die Maßnahme auch genehmigt.

Durch die aktuellen Planungen der ICE-Trasse, wird allerdings die Sanierung „Roter Hof“ zurückgestellt, bis die genaue Trassenführung vorliegt.

Der Beginn der Baumaßnahmen „Sandgruben“ war ursprünglich für 2022 vorgesehen, kann sich aber, wegen den notwendigen Umplanung, auch um noch um ein Jahr verzögern.

In der letzten Woche wurden die betroffenen Anwohner durch die Stadtverwaltung, Herrn Störmer, angeschrieben und über die Baumaßnahme, sowie die Vorstellung in der UMEA am 16.6.2021 informiert.

gez. Carola Biehal

-Sprecherin PAN-